東広島市立川上小学校 第3学年 学年通信 令和5年8月30日(水)



带为一个不

No. 7

前期後半が始まりました

およそ 40 日間の夏休みが終わり、前期後半がスタートしました。子ども達は元気いっぱい登校してきました。前期後半も安全に配慮して工夫しながら、学校生活が充実したものになっていくよう努力していきたいと思います。

夏休みを終え、これから前期のまとめの時期となります。これまでの学習についてもしっかり振り返り、後期へとつないでいきたいと思っています。

平和学習を行いました

8月4日(金)の全校登校日、平和学習を行いました。リモートで校長先生の話、6年生による平和バス感想発表を聞きました。その後、担任から「ちいちゃんのかげおくり」の読み聞かせを聞きました。各学級では、戦争の恐ろしさや平和の大切さ、今自分たちができることについて話し合いました。「せんそうは二度とくり返したらいけない。」「自分のいのちや人のいのちを大切にしようと思う。」など、子ども達なりの言葉で、平和について考えることができていたように思います。これからの時代を生きていく子どもたちが平和に暮らしていけるよう私たち大人も、自分達の言葉で伝えていかなければならないという思いを新たにしました。

児童の振り返りより

- ・戦争をなくすためには、一人一人の思いやりが 大切だと思います。
- ・戦争という言葉とけんかと悪口という言葉がな かったら、きっと平和だろうな。
- ・原子爆弾の恐ろしさ、戦争の恐ろしさを次の世代へと教えていきたい。| 日でも早く、核兵器がなくなってほしい。





授業参観よろしくお願いします

9月 I 5日(金)に参観日があります。保健体育科「けんこうな生活」の学習をします。子ども達にとって初めてとなる学習です。共用となるスリッパは準備しておりませんので、<u>各自でスリッパを</u>ご持参いただきますようご協力お願いいたします。詳しい日程やお願い等は、後日配付させていただきます。

お願い

○筆箱の中身の確認をお願いします。

- ・けずった鉛筆4,5本(かざりのついていないもの)
- ・名前ペン
- ・消しゴムーつ(四角い白色のもの)
- ・赤青鉛筆
- · ı ・ものさし(めもりのはっきりしたシンプルなもの)
- . I ※シャープペンシルは使いません。

集中して学習できるよう,ご協力をお願いします。

- ○新しい教科書を持ち帰りますので、乱丁などがないか、名前を書いているか確認をお願いします。図画工作科(下)は、4年生で使います。お家で大切に保管しておいてください。
- ○ホウセンカの鉢と水やり用ペットボトル(<u>名前を記入</u>)を<u>9月4日(月)までに</u>学校に持って来てください。各クラスの鉢の置き場所は、前回と同じです。(※クラスごとの場所が合っていれば、前回と違っていても大丈夫です。)
- ○早寝早起きができるよう、声かけをお願いします。夏休み中は、いつもより寝る時刻 や起きる時刻が遅くなっていたかもしれません。寝る時刻が遅いと、体調不良を引き 起こしやすくなったり、集中力が低くなったりしてしまいます。子ども達だけで生活 リズムを戻すことは難しいと考えられますので、早めに元のリズムに戻せるよう、声 かけをよろしくお願いします。なお、3年生は9時までに寝ることとなっております。